

TGH-Masters beim Stromschwimmen am Start

(David Kunert) Nachdem das Hallenbad in Hochheim während der hessischen Sommerferien geschlossen ist, haben sich einige Schwimmer der Mastersmannschaft der TG Hochheim, Abt. Schwimmen eine alternative Trainingsmöglichkeit gesucht und sind am 12. Juli beim Stromschwimmen anlässlich des Schiersteiner Hafenfestes an den Start gegangen.

Insgesamt 50 Schwimmerinnen und Schwimmer (zehn Minuten nach Öffnung der Anmeldung waren alle Startplätze vergeben gewesen) sind pünktlich um 14 Uhr im Schiersteiner Hafen in den Rhein gesprungen, um die knapp 7 km lange Strecke nach Eltville zu bezwingen. Bei bestem Wetter, viel Sonnenschein und angenehmen Temperaturen – 25 Grad Luft- und 24 Grad Wassertemperatur – kamen alle Mastersschwimmer nach knapp 1:15 Stunden am Rheinstand in Eltville an.

Von Seiten der DLRG als Veranstalter des Stromschwimmens gab es anschließend einen Transport ins Rosenschwimmbad Eltville zum Duschen und Umziehen, bevor es per Bustransport zurück zur DLRG-Station im Schiersteiner Hafen ging, wo man den Tag bei Gegrilltem ausklingen lassen konnte.

Das Fazit der Masters war einstimmig: Ein schönes, sehr gut organisiertes Event, was sehr viel Spaß gemacht hat – im nächsten Jahr werden wir wieder am Start sein!



Masterschwimmer beim Schiersteiner Stromschwimmen (Foto: Pia Hilger)